

Elda crea el Consejo Sectorial de la Vivienda

09/01/2017



Elda ha constituido el primer Consejo Sectorial de la Vivienda, que está formado por los concejales de Servicios Sociales y Vivienda, representantes de todos los grupos políticos municipales, EMUDES, la FAVE y la Plataforma de Afectados por la Hipoteca, PAH. En su primera reunión, el concejal de Políticas de Acceso a la Vivienda, Amado Navalón, informó sobre los **presupuestos en tema de vivienda de la Generalitat Valenciana, sobre las ayudas a la rehabilitación, la situación de la tramitación de la Ley de la Función Social de la Vivienda, el convenio con el Colegio de**

Abogados, los programas de Servicios Sociales en temas de vivienda y de la Red Social de la Vivienda, entre otros temas.

El Consejo Sectorial de la Vivienda se celebrará de forma ordinaria cada tres meses y de forma extraordinaria cuando lo solicite alguno de sus miembros. Navalón comentó que con la constitución de este consejo se atiende a una de las principales reivindicaciones de la PAH y destacó el buen entendimiento entre todas las partes.